

# ADDRESS

## Ngopi Santai, Lingkungan Aman Polsek Legok Perkuat Sinergi dengan Warga Desa Kemuning dan Cirarab

Suhendi - [TANGERANG.ADDRESS.CO.ID](http://TANGERANG.ADDRESS.CO.ID)

Jan 16, 2025 - 08:36



TANGERANG – Polsek Legok kembali menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) melalui program *Ngopi Kamtibmas*. Kegiatan ini berlangsung di dua lokasi, yakni Pos Satkamling Kampung Cirarab RT.001/002 dan Pos Satkamling Kampung Kemuning

RT.02/01, pada Rabu, 15 Januari 2025.

Dengan suasana santai penuh keakraban, program ini bertujuan memotivasi masyarakat agar lebih aktif menjaga keamanan lingkungan. Di Pos Satkamling Kampung Cirarab, kegiatan dimulai pukul 20.00 WIB hingga 22.00 WIB, sedangkan di Pos Satkamling Kampung Kemuning berlangsung mulai pukul 20.30 WIB hingga selesai.

### **Polri dan Warga, Bersama Jaga Kamtibmas**

Dalam sambutannya, **Ipda Rohanizar, SH**, memberikan apresiasi kepada masyarakat yang tetap berkomitmen menjaga keamanan lingkungan. “Keberadaan Pos Satkamling tidak hanya menjadi simbol keamanan, tetapi juga sarana mempererat silaturahmi antarwarga. Kami bangga melihat semangat masyarakat yang tinggi dalam mendukung upaya ini,” ujar Ipda Rohanizar.

Senada dengan itu, **Aiptu Teguh** menambahkan bahwa Siskamling tidak hanya sekadar menjaga keamanan, tetapi juga memperkuat rasa kebersamaan. “Saat kita bersatu, lingkungan yang aman dan kondusif pasti tercipta,” katanya.

### **Dukungan Warga Menguatkan Semangat Polri**

Ketua Forum RT Desa Cirarab, **Bapak Yadi**, menyambut baik program ini. Menurutnya, kehadiran Polri memberikan dorongan moral kepada warga untuk lebih aktif. “Kegiatan seperti ini menghidupkan kembali semangat gotong royong kami dalam menjaga lingkungan. Polri menjadi mitra yang selalu hadir saat dibutuhkan,” ungkapnya.

Selain mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat, kegiatan ini juga menjadi forum diskusi untuk mendengar aspirasi warga terkait isu keamanan. Melalui suasana santai sambil menyeruput kopi, warga berbagi ide dan pengalaman guna menciptakan lingkungan yang lebih aman.

### **Model Kerjasama yang Inspiratif**

Polsek Legok berharap program *Ngopi Kamtibmas* dapat menjadi contoh sinergi antara masyarakat dan Polri dalam menjaga Kamtibmas. Dengan keterlibatan aktif warga, diharapkan potensi gangguan keamanan dapat diminimalkan.

“Sinergi ini adalah kunci utama. Dengan komunikasi yang baik, kita bisa menciptakan lingkungan yang lebih nyaman dan kondusif untuk semua,” tutup Ipda Rohanizar.

Melalui program seperti ini, Polsek Legok tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga membangun rasa kebersamaan yang kuat di tengah masyarakat.

**Ngopi santai, lingkungan aman – sebuah langkah kecil yang menghasilkan dampak besar. (Hendi)**